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 発　言　者 発　言　内　容

  

司会（事務局） 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

説明（事務局） 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

１．開会 

・開会宣言 

・資料の確認 

・議事進行を副本部長に依頼 

 

２．報告事項 

・報告事項（１）～（３）について 

関連項目であるため、一括説明を事務局に依頼 

 

　報告事項の（１）～（３）について説明 

（１）石川県内の状況について 

（２）埼玉県の対応状況について 

（３）本市の対応状況について 

 

　説明の中で、春日部市の対応状況のところで、各部署で補足対応などあれば、

最初に説明をお願いしたい。 

 

２月２８日に埼玉県から３月１１日以降の避難所支援業務への派遣の可否に

ついて照会があり、危機管理防災課職員１名を、派遣可能と回答している。 

その後、３月１１日に埼玉県から、正式に人的支援要請があり、３月１８日

から３月２５日までの危機管理防災課職員を派遣することが決定している。 

本会議終了後出発式を行う。 

 

住家被害認定調査業務への派遣の可否の照会があり、１名派遣可能と回答し

ているが、派遣については決定していない状況である。 

 

義援金については３月８日時点で3,962,144円となっており、前回から比較し

て10万円近く増えている。 

 

上下水道部職員を過去に派遣した志賀町において、断水が解消されたとの報

告があった。 

 

全国自治体病院開設者協議会等から入院医療に関する看護支援の要請があ

り、３月１２日から３月１８日の期間で１名、３月１７日から３月２３日の期

間で１名を七尾市の恵寿総合病院に派遣することが決定している。 

また、３月２２日から３月２８日の期間で１名の派遣について協議会からの

様式２



議 事 の 経 過
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議長（副本部長） 

 

 

本　部　長 

 

 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

 

回答待ちとなっていたが、協議会より回答があり、正式に派遣が決定した。 

今後、出発式を予定している。 

 

 

次にその他ですが、皆様からは何かありますでしょうか。 

無いようですので、最後に市長より総括をお願いします。 

 

これまでに報告があったように、被災地への応援・支援がかなりスムーズに行

われていると感じている。被災地支援を終了する自治体も増えてきたところでは

あるが、被災地の復興のため皆様にはひきつづきご協力をお願いしたい。 

なお、本会議の開催については、被災地の支援状況等に合わせて適切に開催し

てきたところだが、現地への支援状況などを勘案しながら、４月以降の会議開催

の間隔については検討をお願いしたい。 

 

本会議の資料や会議結果について、職員・議員への情報提供などはどのように

しているのか。 

 

職員については、職員グループウェアに資料の掲載を行っており、そちらから

確認することができる。 

議員については、第 1回会議開催後、全議員あてメールにて資料を提供した際、

第２回目以降についてはホームページに掲載されている内容を参照いただきた

い旨伝えている。 

 

事務局に進行を依頼 

 

≪　閉　会　≫ 

 

 会　議　結　果

 ・４月の会議開催の時期や、会議開催間隔については、現地の復旧に伴う支援の状況などに併せて 

検討していくこととする。


